



Entre hoy y mañana se celebra en la isla de La Palma la reunión internacional "Donde la Tierra se encuentra con el Universo", en la que participa Casiana Muñoz, miembro Consolider-GTC e investigadora principal del equipo [Estallidos](#) -IAC, con la presentación "Caracterización y criterios de los lugares excepcionales de observación". Será durante la sesión dedicada a la "Astronomía y Patrimonio Mundial; Valores excepcionales: las ventanas al Universo".

"Astronomía y Patrimonio Mundial: a través del tiempo y de los continentes" constituye un ciclo de actividades programadas por la UNESCO y el Centro del Patrimonio Mundial, en el contexto de la Iniciativa "Astronomía y Patrimonio Mundial", promovido con ocasión del 2009, Año Internacional de la Astronomía. El Seminario Internacional y encuentro de expertos "Donde la Tierra se encuentra con el Universo" está organizado por el IAC (Instituto de Astrofísica de Canarias) en el marco de las actividades del "Septenio" impulsadas por el Gobierno de Canarias.

**Más información:**

[Programa del encuentro](#)

[Noticia publicada en la página del AIA2009](#)

[Nota de prensa del IAC](#)

[Web Starlight](#)